



霞 城 コ ン パ ス

進路情報 第12号 令和2年11月20日発行



卒業予定者の合格・内定状況をお知らせします。

昨年度に比べると、1ヶ月遅れの日程も影響していますが、就職が苦戦しています。1回目の就職試験が残念ながらダメだった人は気持ちが沈んでいるかと思いますが、ここは気持ちを早く切り替えて、次の応募先を積極的に探しましょう。就職もタイミングが大事です。求人票を毎日チェックして、いいところがあればすぐに担任にチェックしてもらい、職場見学をお願いしましょう。

また、大学入学共通テスト試験や大学一般入試受験者については、これからが本番です。推薦入試で合格が決まった人も、入学後の学習についていくためにはこの時期の学力向上・定着は重要です。体調に気をつけて、万全の体制で臨みましょう。

■ 令和3年3月卒業予定者の進路希望・合格状況

11月19日現在

	I 部	II 部	III 部	合計	合格・内定
4年制大学	5	1	0	6 < 4 >	1 (2)
短期大学	0	0	0	0 < 1 >	0 (1)
専門学校	5	8	2	15 < 9 >	11 (7)
就 職	11	14	0	25 < 28 >	12 (19)
そ の 他	0	0	0	0 < 5 >	
合 計	21	23	2	46 < 47 >	24 (29)

※ () 内は昨年度11月25日現在実績。 < > は昨年度希望者数。

※ 大学入学共通テスト出願4名(昨年2名)

■ 「やまがたのスペシャリストに聞くトップセミナー」が行われました。

11月19日(木)の4校時に、田宮印刷(株)代表取締役社長 阿部 和人 氏 をお招きしトップセミナーが行われました。「霞城学園で身につけるべき8つの大切な事」という演題で、霞城8Cをご自身の経験・体験を踏まえて、分かりやすく解説してお話いただきました。また、「どうなりたいか」よりも「どうありたいか」を考えてみるというお話がありました。自分の周りの人から言って欲しい言葉(評価)こそが「ありたい自分」なのだそうです。



一つ一つが具体的で、心に入ってくる内容でした。阿部氏もおっしゃっていたように、是非、まず一つでよいので今日から実践してほしいです。

社会人として生きていくためにも必要な霞城8Cが、本校生徒にとってより分かりやすくなり、「生き方」を考える貴重な時間となりました。大変為になる時間をいただき、阿部社長に深く感謝いたします。

■ これからの進路の日程に注目!!

対象	日程	内容	備考
卒業年次	11月27日(金) 15:00~ 16:00	SST 4回目	○8F 視聴覚室 ○卒業年次対象の最終回になります。 ○テーマは「卒業後のことを考える」です。忘れずに参加してください。
全校生徒	12月8日(火) 7・8校時	第2回 進路ガイダンス	○進学希望者、就職希望者、卒業年次に分かれて行います。 ○進学希望者は、講話と学校別ガイダンス、就職希望者は企業別ガイダンス、卒業年次は課題学習となります。
次年度 卒業予定 就職希望者	12月25日(金) 12月28日(月) 13:00~17:00	冬期 就職セミナー	○桑名先生を講師にこれから就職活動をする上で大切なことを中心にお話いただきます ○年末年始休業期間なので、対象の人はアルバイトや用事を入れないようにしてください。 ※進路実現のためには、早めの対策が必要です。積極的に取り組んでください。
高1・2コース 進学希望者 (四大・短大・ 看護専門)	12月25日(金) 11:00~12:00	高1・2コース対象 進学セミナー(冬期)	○希望の学校に進学するためには、地道な努力と学力が必要です。 ○コロナ禍で夏休みには実施できず課題形式となりましたが、冬期は実施します。万全の体制でアルバイトや用事を入れないで準備してください。
	12月25日(金) 12月28日(月)	高1・2コース 冬期講習	

◆「看護学校等進学説明会」の案内

12月27日(日)に山形テルサ3Fアプローチで山形県ナースセンター事業の「看護学校等職場説明会」が開催されます。学校取りまとめでの申込になりますので、参加を希望する場合は12月11日(金)までに進路課鈴木まで申し出てください。なお、人数制限がありますので、必ずしも参加できない場合もあります。

就職内定・大学短大専門学校等合格者へ

当たり前のことですが、「卒業」することが大前提です。内定や合格はゴールではありません。この後、気がゆるんで授業を欠課したり、定期テストも成績が落ちたりすれば、せっかく内定した企業や合格した学校を裏切ることになってしまいます。また、卒業できなくなってしまうということは絶対に許されません。

特にしっかり認識してほしいのは、推薦入試・総合型入試での大学合格者です。大学に合格できても相当の学力がなければ入学した後に単位が修得できない、進級できないということになります。一般的に、大学入学時点での学力を比べると、推薦・総合型での大学合格者は一般入試合格者よりも低いとされており、学習について行けず、脱落してしまう学生が少なからずいます。そうならないためにも、これまで以上に学習をするくらいの気持ちを持っていただきたいと思います。

「有終の美」を飾るといいますが、終わりをきっちり締めることは必ずよい未来につながります。